

Haul Ke-14 Gus Dur di Ciganjur Dihadiri Sejumlah Tokoh

JAKARTA (IM) - Sejumlah tokoh tampak menghadiri acara peringatan haul ke-14 KH Abdurrahman Wahid (Gus Dur) yang digelar di Warung Silah, Ciganjur, Jakarta Selatan, Sabtu (16/12) malam.

Tokoh yang hadir di antaranya mantan Menteri Agama (Menag) Lukman Hakim Syaifudin, budayawan Butet Kartaredjasa, psikolog anak Seto Mulyadi, Duta Besar Kerajaan Belanda untuk Indonesia Lambert Grijns, dan Quraish Shihab.

Selain itu, sejumlah artis seniman juga turut meramaikan acara ini. Di antaranya Band Lorju' dari Madura, Ria Pasar Kemis, Yati Pesek yang akan didapuk standup comedy bersama trio komedian santri Abioso Group.

Acara Haul Gus Dur ke-14 kali ini digelar pukul 20.00 - 23.00 WIB. Ketua Panitia Haul Gus Dur ke 14, Inayah Wulandari Wahid mengatakan acara tahun ini mengangkat tema "Menceladani Budaya Etika Demokrasi Gus Dur".

Tema tersebut dipilih pihak keluarga sebagai upaya untuk menghadirkan inspirasi dan keteladanan tentang demokrasi sebagaimana yang sudah diyakini, dijalankan,

dan diperjuangkan Gus Dur.

"Banyak hal yang bisa dipelajari dan diperhatikan oleh penyelenggara, konstituen dan konstituen tentang bagaimana seharusnya demokrasi ditempatkan, diarahkan, dan ditata orientasinya," ujar Inayah dilansir siaran pers resmi, Sabtu (16/12) malam.

"Yang paling penting diteladani dari demokrasi Ala Gus Dur adalah tentang budaya etika yang beliau pegang teguh, dijalankan dan diperjuangkan," katanya.

Gus Dur, menurut Inayah, tidak menganggap demokrasi dan pemilihan umum (pemilu) sebagai prosedur dan angka-angka elektoral, tetapi memiliki kandungan mandat nilai perjuangan harkat martabat manusia dan kesejahteraan.

"Demokrasi di sisi Gus Dur, juga tak bisa dipisahkan dari budaya anti kekerasan dan ketaatan pada konstitusi," ujarnya.

Inayah mengungkapkan, pada acara ini akan ada pembacaan "Amanat Ciganjur" yang berisi pesan-pesan demokrasi. ● me

PAN akan All Out Lanjutkan Pembangunan di Era Jokowi

PONTIANAK (IM) - Ketua Umum PAN, Zulkifli Hasan, menegaskan bahwa partainya siap melanjutkan pembangunan di era Presiden Joko Widodo (Jokowi). Bahkan ia menyebut bahwa PAN jadi satu-satunya partai yang siap untuk all out mendukung hal tersebut.

"PAN jadi satu-satunya partai yang siap all out untuk melanjutkan pembangunan Presiden Joko Widodo, ucap Zulhas usai konsolidasi kader PAN Kalimantan Barat, Minggu (17/12).

Tak hanya PAN, Zulhas yang juga Menteri Perdagangan itu menyatakan capres dan cawapres yang diusung PAN yaitu Prabowo-Gibran juga siap all out untuk melanjutkan apa yang sudah dibuat oleh Jokowi.

"Kalau capres itu yang all out (melanjutkan pembangunan) adalah Prabowo-Gibran, kalau partai yang siap all out melanjutkan itu PAN," tegas Zulhas.

Agar siap untuk all out, Zulhas berkeliling Indonesia untuk mengajak para kader PAN untuk ikut melanjutkan pembangunan era Jokowi. Sebab, menurut Zulhas apa yang sudah dilakukan Jokowi sesuai dengan visi dan

misi PAN.

"Saya keliling Indonesia untuk meminta agar kader PAN untuk melanjutkan apa yang sudah dikerjakan Pak Jokowi. Karena yang dilakukan oleh Pak Jokowi itu PAN banget, sangat inovatif dan berkemajuan," imbuh Zulhas.

Zulhas mengambil contoh hilirisasi nikel yang dihilirisasi bisa menjadi baterai. Hilirisasi itu pun menurut Zulhas dapat menjadikan Indonesia pusat baterai mobil listrik dunia.

Contoh lainnya adalah kepadatan yang ada Jakarta dan Jawa. Untuk mengatasi itu Jokowi mengambil langkah membuat IKN. Menurut Zulhas, hal itu pun PAN yang bisa lanjutkan karena inovatif dan berkemajuan.

Ada juga kereta cepat, Labuan Bajo yang menjadi pusat destinasi wisata dunia. Kemudian ada NTB yang memiliki Mandalika tempat berlangsungnya MotoGP.

"Itu yang bisa itu PAN, yang bisa meneruskan apa yang sudah dikerjakan di bawah Pak Jokowi itu PAN, Partai Amanat Nasional," ujar Zulhas. ● me

Kembangkan Industri Kreatif, PPP akan Perjuangkan 17 Juta Lapangan Kerja

JAKARTA (IM) - Ketua DPW PPP Sulawesi Tenggara Mayjen TNI (Purn) Andi Sumangeruka menilai target kampanye Partai Persatuan Pembangunan (PPP) memperjuangkan 17 juta lapangan kerja bagi anak muda sangat realistis. Adapun program kampanye ini memprioritaskan penyerapan tenaga kerja melalui pengembangan industri kreatif.

Berdasarkan pengalamannya di Sulawesi Tenggara, ia mengatakan pengembangan industri kreatif bisa menjadi contoh penyerapan tenaga kerja.

"Kami mengajak anak muda dengan memberi beasiswa dan pengembangan industri kreatif, seperti event organizer dan penyediaan aplikasi jual beli. Hasilnya luar biasa," kata Andi dalam keterangan tertulis, Minggu (17/12).

Menurutnya, saat ini potensi industri kreatif cukup besar dan sangat berkaitan dengan aktivitas anak muda. Kolaborasi pengembangan industri kreatif sangat berpeluang menyerap tenaga kerja.

Program penyediaan 17 juta lapangan kerja yang ditawarkan PPP sangat bagus dan perlu disampaikan

ke generasi muda.

"Kami optimistis program ini terimplementasikan dan juga didukung Ganjar-Mahfud," tutur Andi.

Caleg DPR PPP menyebut bahwa anak muda memerlukan adanya bapak asuh untuk menumbuhkan usaha industri kreatif. Pola bapak asuh ini menurutnya akan membantu dari sisi permodalan dan pengembangan pemasarannya.

Seperti diketahui, PPP memprioritaskan 17 program kampanye strategis antara lain bantuan permodalan bagi 17 juta pengusaha milenial, 17 juta pembukaan pengusaha UMKM, bantuan dana 17 ribu pondok pesantren, pemberian insentif guru ngaji, insentif guru madrasah, beasiswa bagi keluarga miskin hingga sarjana, sekolah gratis 12 tahun, pembagian gizi balita gratis, dana lansia, dan pemberian subsidi harga pangan agar terjangkau.

Ketua Bappilu PPP Sandianga Uno juga selalu memberikan pelatihan permodalan, pengembangan, dan pemasaran produk. ● me

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



Mahfud MD Sebut Koruptor di Indonesia 84 Persen Lulusan dari Perguruan Tinggi

Meski banyak lulusan perguruan tinggi ditangkap dan dijebloskan ke penjara karena korupsi, berarti perguruan tinggi salah.

PADANG (IM) - Calon wakil presiden nomor urut 3, Mahfud MD, mengungkapkan bahwa koruptor yang ditangkap dan dipenjara di Indonesia, 84 merupakan lulusan perguruan tinggi.

Mahfud, yang kini masih menjabat Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan mengatakan hal itu saat menyampaikan orasi ilmiah pada acara wisuda di Kampus Universitas Negeri Padang, Minggu (17/12).

Meski banyak lulusan perguruan tinggi yang ditangkap karena korupsi, kata cawapres pasangan calon presiden (ca-

pres) Ganjar Pranowo, bukan berarti perguruan tinggi salah. Berdasarkan catatan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), saat ini ada sekitar 1.300 koruptor dipidana, di mana sekitar 900 orang di antaranya adalah lulusan perguruan tinggi.

"Saat ini ada 17 juta orang lulusan perguruan tinggi, artinya hanya nol koma persen saja yang terlibat koruptor itu artinya pendidikan kita masih baik," ujarnya.

Mahfud memaparkan, penyebab orang korupsi itu meski dia sudah tamat pendidikan karena ilmu keahliannya

sebagai sarjana tidak seimbang dengan watak. "Dia memiliki keahlian tapi tidak seimbang dengan wataknya," katanya.

Para wisudawan dan wisudawati UNP sebentar lagi resmi memiliki gelar sarjana, dan akan membawa pulang ijazah. Mahfud mengingatkan jika sebelumnya bergelut dengan laboratorium kampus seperti bahasa, kimia dan biologi dan sebagainya, kalau salah itu bisa diperbaiki dengan dosen.

"Tapi nanti akan turun ke laboratorium sebenarnya, apa itu? Itu laboratorium masyarakat yang sebenarnya, jika salah maka itu akan sulit diperbaiki, maka untuk itu mari seimbangkan ilmu pengetahuan dan watak," katanya.

"Jadi saudara akan hidup di tengah masyarakat, akan berhasil manakala menjadikan diri sebagai intelektual.

Bukan hanya sebagai sarjana. Sarjana sebagai pedoman keahlian teknis di bidangnya. Itu mungkin bisa dikerjakan untuk kerja-kerja efektif dan efisien. kerap sekali keserjanaan itu digunakan alat untuk menipu," imbuhnya.

Ia mengatakan jika menjadi intelektual maka yang bertumpu di hati ini adalah moral. Karena kebenaran itu bukan ditentukan dengan bunyi pasal-pasal.

ORASI ILMIAH MAHFUD MD DI PADANG

Menko Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud MD (kiri) memberikan orasi ilmiah di Universitas Negeri Padang (UNP) di Padang, Sumbar, Minggu (17/12). Mahfud MD memberikan orasi ilmiah terkait Bela Negara sekaligus memotivasi wisudawan UNP periode ke-133 tersebut.

Bawaslu akan Sampaikan Soal Transaksi Mencurigakan Terkait Pemilu Pekan Depan

JAKARTA (IM) - Anggota Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI, Lolly Suhenty mengatakan, pihaknya masih mendalami informasi dari Pusat Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) mengenai adanya transaksi mencurigakan untuk kegiatan kampanye pemilihan umum (pemilu).

Lolly mengatakan, Bawaslu akan menyampaikan kepada publik hasil pendalaman terkait transaksi mencurigakan itu pekan depan.

"Itu surat dari PPATK sudah disampaikan ke Bawaslu. Nah saat ini Bawaslu sedang mendalami informasi itu. Karena itu, kami akan menyampaikannya di pekan depan kepada teman-teman hasil pendalamannya Bawaslu," ujar Lolly usai menghadiri acara haul Gus Dur di Ciganjur, Jakarta Selatan, Sabtu (16/12).

"Kami akan melakukan konferensi pers di pekan depan. Kalo enggak hari Rabu, hari Kamis, karena menyangkut dari PPATK ini. Betul PPATK sudah berkitim surat ke Bawaslu. Kami sedang dalam informasi yang disampaikan," ujarnya.

"Tapi sebenarnya bisikan hati nurani yang berlandaskan pada moral. Itulah sebabnya undang-undang dasar kita pembukaannya alenia keempat menyebutkan salah satu tujuan membentuk negara adalah untuk mencerdaskan kehidupan, mencerdaskan kehidupan bangsa. Bukan mencerdaskan otak manusia, bukan mencerdaskan otak warga negara tapi mencerdaskan kehidupan," jelasnya. ● han

Lolly mengakui bahwa masalah transaksi mencurigakan itu merupakan hal sensitif. Sehingga pihaknya harus berhati-hati melakukan proses pendalaman. PPATK sebelumnya menyatakan sudah melaporkan data peningkatan transaksi mencurigakan terkait Pemilu 2024 kepada Komisi Pemilihan Umum (KPU) RI dan Bawaslu RI.

Kepala PPATK Ivan Yustiavandana menyebutkan, peningkatan transaksi mencurigakan itu mencapai lebih dari 100 persen dengan jumlah mencapai triliun rupiah. "Semua sudah diinformasikan ke KPU dan Bawaslu. Kita masih menunggu, ini kan kita bicara triliun-an," Ivan di sela-sela acara Diseminasi PPATK, Jakarta, Kamis (14/12).

"Kita menemukan memang peningkatan yang masif dari transaksi mencurigakan. Naikannya lebih dari 100 persen," kata Ivan.

PPATK menerima laporan transaksi mencurigakan terkait Pemilu karena terdapat kejanggalan terkait aktivitas rekening khusus dana kampanye (RKDK). ● han

Timnas Anies-Muhaimin Minta Lembaga Internasional Ikut Awasi Pilpres 2024

PURWOKERTO (IM) - Tim Nasional (Timnas) Pemenangan Anies-Muhaimin meminta agar lembaga internasional turut mengawasi proses pemilihan presiden (Pilpres) 2024. Co-kapten Timnas Anies-Muhaimin, Sudirman Said mengungkapkan hal ini di hadapan para relawan saat meresmikan Posko Pemenangan di Purbalingga, Jawa Tengah, Sabtu (16/12).

"Yang kami sedang upayakan juga bapak-ibu sekalian, kita sedang bicara dengan berbagai lembaga internasional karena dulu pemilu-pemilu pertama itu tahun 1999, 2004 dan 2009 itu mungkin pemilu terbaik level kecurangannya kecil," ujar Sudirman.

Lembaga internasional dinilai perlu menjadi pengamat Pilpres 2024 sebagai bentuk netralitas melihat peristiwa pesta demokrasi di Indonesia. "Ini ikhtiar kita," ucapnya.

Selain itu, Sudirman Said juga meminta para relawan yang hadir bisa berdoa agar aparat baik penegak hukum maupun penyelenggara pemilu bisa bersikap netral.

"Karena itu kita berdoa mudah-mudahan diberikan kekuatan untuk mnjega netralitas, karena kita tau beban berat mereka berat sekali," katanya.

Usaha lain yang dilakukan Timnas Amin -sebutan untuk pasangan Anies - Cak Imin -- dengan cara memukul kentungan secara simbolis sebagai bentuk alarm masyarakat

sedang mengawasi Pilpres. "Yang kedua, kita juga menyiapkan sistem monitoring kalau itu dijalankan dengan baik ada sistem yang menginput (bukti-bukti kecurangan)," tuturnya.

Sudirman juga menyebut bahwa , Timnas sudah menyiapkan tim hukum yang cukup kuat yang tiap minggunya mendeklarasikan diri di seluruh provinsi di Indonesia.

"Dan tak kalah penting kita turut menjalin komunikasi dengan pihak level nasional untuk menjaga suasana tetap (netral) supaya tidak masuk tahapan (kecurangan) yang dianggap melampaui batas. Karena kalau itu terjadi yang akan muncul reaksi rakyat sangat kuat," tandasnya. ● me

sedang mengawasi Pilpres.

"Yang kedua, kita juga menyiapkan sistem monitoring kalau itu dijalankan dengan baik ada sistem yang menginput (bukti-bukti kecurangan)," tuturnya.

Sudirman juga menyebut bahwa , Timnas sudah menyiapkan tim hukum yang cukup kuat yang tiap minggunya mendeklarasikan diri di seluruh provinsi di Indonesia.

"Dan tak kalah penting kita turut menjalin komunikasi dengan pihak level nasional untuk menjaga suasana tetap (netral) supaya tidak masuk tahapan (kecurangan) yang dianggap melampaui batas. Karena kalau itu terjadi yang akan muncul reaksi rakyat sangat kuat," tandasnya. ● me

Muzani Tegaskan Capres Prabowo akan Perjuangkan Aspirasi Nelayan

JAKARTA (IM) - Sekjen Partai Gerindra sekaligus menjadi Wakil Ketua Tim Kampanye Nasional, Ahmad Muzani, menegaskan, calon presiden nomor urut 2, Prabowo Subianto, akan terus memperjuangkan aspirasi para nelayan.

Hal itu disampaikannya saat menghadiri deklarasi dukungan Solidaritas Nelayan Indonesia (SNI) kepada pasangan Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming. Deklarasi dihadiri nelayan dan masyarakat di Pelabuhan Perikanan Pantai

Tegalsari, Kota Tegal, Jawa Tengah, Minggu (17/12).

"Nelayan itu kalau melaut satu minggu bekalnya banyak. Ada solar, bekal makan, dan logistik lainnya. Ketika pulang hasil tangkap ikannya rata-rata bukannya untung malah bun-

tung. Itulah masalah nelayan," ujar Muzani.

"Itu sebabnya kata Pak Prabowo nelayan rata-rata anaknya berat untuk sekolah tinggi. Nelayan kalau keluarganya sakit susah berobat. Nelayan anaknya sulit dapat kerjaan," imbuh Muzani.

Program Prabowo-Gibran seperti makan siang dan susu gratis menjadi penting karena sebagai upaya menyiapkan generasi unggul menyambut Indonesia Emas 2045. Ini juga sebagai cara mengatasi masalah stunting di Indonesia yang masih tinggi.

Muzani mengatakan, Prabowo akan mendirikan pusat-pusat kesehatan di setiap kabupaten/kota di Indonesia serta melanjutkan program BPJS, Program Keluarga Harapan, Kartu Indonesia Sehat, Kartu Indonesia Pintar, Kartu Prakerja, dan meningkatkan nilai dana desa.

Sementara, Ketua Solidaritas Nelayan Indonesia (SNI), Riswanto mengatakan, seluruh nelayan di Tegal dan sekitarnya telah berkomitmen untuk mendukung dan memenangkan Prabowo-Gibran di Pilpres 2024. ● han



CAPRES PRABOWO BERZIARAH KE MAKAM PRESIDEN SOEKARNO Capres Nomor urut 2 Prabowo Subianto (depan kanan) bersama Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (depan kiri) dan Ketua DPD Partai Gerindra Jatim Anwar Sada (depan tengah) menaruh bunga di pusara saat berziarah ke Makam Presiden Soekarno di Blitar, Jatim, Minggu (17/12). Selain berziarah, Prabowo juga melakukan deklarasi dengan gerakan masyarakat perhutanan sosial Indonesia di GOR Soekarno-Hatta.

mandiri

PENAWARAN PENGALIHAN PIUTANG (Cessie)

Bahwa dalam rangka penyelesaian kredit bermasalah, PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk akan melakukan pengalihan atau pengalihan piutang (Cessie) terhadap debitur sebagai berikut:

No	Nama	Alamat	Jumlah Tagihan Per 15 Desember 2023	Agunan Kredit
1	SUANTONO	KP. Pondok RT.002/003 Kel. Sindang Panon, Kec. Pasar Kemis, Tangerang	Rp. 1.316.738.089,23	- SHM No. 3/Mekarsari an Suantono yang terletak di Kelurahan Mekarsari, Kec. Tigaraksa, Tangerang dengan luas 10.416 m2 - SHM No. 627/Nagacipta an Suantono yang terletak di Desa Nagacipta, RT.04/02, Kec. Serang, Kab. Bekasi, Jawa Barat dengan luas 1.278 m2

Apabila ada yang berminal dalam pengalihan kredit debitur di atas dapat menyampaikan penawaran secara tertulis ke alamat dibawah ini paling lambat tanggal 20 Desember 2023, jam 12.00 WIB.

PT. Bank Mandiri (Persero) Tbk.
Collection & Recovery Center Jakarta
Wisma Mandiri II Lt.17, Jl. Kebon Sirih No.83, Jakarta 10340.

Demikian untuk di ketahui semua pihak.

Jakarta, 18 Desember 2023
PT. Bank Mandiri (Persero), Tbk
Collection & Recovery Center Jakarta